## PlantaDoce.

#### **Empresa**

# Roche y Sanofi se coronan como las inversiones más seguras del 'farma' europeo

La compañía suiza ha mejorado su *rating* con una baja previsión de riesgo, mientras que la farmacéutica francesa se posiciona como la empresa más atractiva por su valor actual neto, según un análisis realizado por Credit Suisse.

M. Tamayo 21 sep 2022 - 04:54



Roche escala posiciones hasta convertirse en la *farma* más atractiva para invertir. La farmacéutica suiza ha obtenido la mayor puntuación de entre la industria europea **tras anotar una previsión de ebita sólida y un bajo riesgo**, según el último análisis realizado por la empresa de servicios financieros Credit Suisse.

### PlantaDoce.

Roche ha mejorado su *rating* hasta sobrepondera, lo que supone un mayorrendimiento respecto a la media del mercado. No ha seguido sus pasos la tambiénsuiza Novartis, que ha caído hasta la categoría de infrapondera, ya que Credit Suisseestima que se situará por debajo de la actividad del mercado.

Novartis es la que cuenta con peores previsiones de entre las *farmas* europeas. " **Tiene el peor crecimiento de ventas e ingresos de cara a 2005**, porque entra en un periodo en el que expirarán diversas patentes", sostiene la banca suiza.

#### Novartis cuenta con el peor 'rating' de la industria farmacéutica europea

Por su parte, Astrazenca, **rebaja sus expectativas pasando de excepcional a neutral**. Credit Suisse apunta que una de las protagonistas de las vacunas será de las más afectadas por reforma sanitaria de Estados Unidos.

Credit Suisse también ha analizado la farmacéutica española Almirall. En la categoría de industria especializada, la compañía de los Gallardo se posiciona como la más atractiva junto a Lundbeck y UCB.

Más allá de la evolución del sector farmacéutico, Credit Suisse alerta del posible impacto de la macroeconomía en el sector. "Tras la crisis financiera de 2008, vimos un periodo de menor crecimiento, ya que los gobiernos, que financian la mayor parte del gasto sanitario de la Unión Europea (UE), trataron de ahorrar dinero", recuerda el informe.

Ahora, la entidad advierte que los gobiernos trataran de aplicar más reformas, dadas las limitaciones de las finanzas públicas. "Algunas empresas ya nos han comentado que diversos países están tratando de acordar los precios de los nuevos medicamentos", sostiene Credit Suisse. Sin embargo, tras la experiencia de la pandemia, la compañía también espera que se mantenga la inversión farmacéutica local.

#### Los 'drivers' de la industria farmacéutica

Para impulsar el crecimiento de la industria de aquí a 2027, **Credit Suisse recomienda las farmacéuticas continuar apostando por la oncología**. Keytruda, un anticuerpo monoclonal que se emplea como agente anticancerígeno, se convertirá el medicamento más extendido del mundo para 2023, según Credit Suisse.

El reino de los productos contra el Covid-19 menguará los próximos años. Mientras

## PlantaDoce.

que en 2022 representan un 43% de las ventas de los diez medicamentos más vendidos del mercado, la financiera espera que desparezcan del ránking para 2025, aunque no se esfumaran por completo de la industria.

Más allá del impacto de la pandemia, el fármaco Humira, para **tratar la artritis reumatoide**, es el más vendido, sin tener en cuenta los destinados a tratar el Covid-19. De aquí 2027, Credit Suisse apunta que los fármacos Rinvoq y Skyrizi, ambos recomendados para la artritis, se colaran en el ránking de los más vendidos.

Otra de las oportunidades que planteará la industria los próximos años es el **tratamiento de la obesidad**. Según las previsiones del crecimiento de la diabetes, el fármaco Ozempic puede convertirse en el segundo o tercero más vendido del mercado. Otro de los medicamentos que puede colarse en el top tres en los próximos cinco años es el Dipixent, usada para los efectos de la **dermatitis atópica moderada** o grave.